

## Rumah Literasi Unimal Hebat dan Penguatan Budaya Baca untuk Anak



Rumah Literasi Unimal Hebat dan Penguatan Budaya Baca untuk Anak

**UNIMALNEWS | Reuleut** - Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh melakukan pengabdian dengan mengadakan kegiatan program “Rumah Literasi Unimal Hebat” di Gampong Reuleut Timu, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Sabtu (29/10/2022).

Tim pelaksana pengabdian tersebut diketuai oleh Sayni Nasrah MPd bersama dua anggota lain yaitu Dr Fajriana MSc dan Dr Siraj MPd. Kegiatan yang mengusung tema “Penguatan Budaya Baca untuk Meningkatkan Kualitas Diri dan Bangsa” itu dihadiri oleh 70 anak SD serta para ibu-ibu Gampong Reuleut Timu.

Ketua tim pengabdian, Sayni Nasrah mengatakan, materi yang mereka sampaikan tentang literasi budaya baca yang harus terus digalakkan agar pengetahuan beranjak lebih maju, melahirkan generasi yang progresif, responsif, kreatif dan inovatif kedepannya.

“Kegiatan ini di bawah naungan Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh yang bertujuan untuk memberi pelatihan dan praktek langsung kepada masyarakat akan pentingnya literasi dalam kehidupan. Beberapa program pengabdian yang dilaksanakan dalam kegiatan ini, yaitu launching taman baca rumah literasi desa Reuleut Timu, pelatihan manajemen arsip bagi pengurus taman baca, literasi anak cerdas, serta program ibu cinta literasi,” katanya.

Lanjut Sayni, program pertama yaitu launching taman baca rumah literasi Gampong Reuleut Timu yang dilaksanakan di awal pengabdian agar anak-anak memiliki tempat untuk membaca dengan memanfaatkan buku-buku yang ada. Program kedua, pelatihan manajemen arsip bagi pengurus rumah baca. Kegiatan ini diberikan khusus kepada pengurus rumah baca Gampong Reuleut Timu.

Kemudian, program ketiga, yaitu literasi anak cerdas. Program ini dilaksanakan khusus untuk anak sekolah yang akan dikelompokkan berdasarkan pada tingkatan sekolah. Kegiatan ini dilakukan secara menyenangkan dengan memadukan belajar sambil bermain, untuk menumbuhkembangkan minat baca siswa.

“Yang terakhir yaitu ibu cinta literasi. Kegiatan ini dilaksanakan bagi para ibu-ibu mitra dalam rangka memotivasi anak-anak untuk gemar membaca, agar program membaca cerdas terealisasi dengan baik,” pungkas Sayni.[tmi]

**Tanggal:** 30 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),